



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

## Mittelschulen und Berufsbildung

► Berufsfachschule Basel

Tief betroffen und traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem lang-jährigen Kollegen

# Pietro Di Gioia

geboren am 16. Juni 1966

Mit seiner Herzlichkeit und seinem Optimismus, mit seinem unermüdlichen Engagement war er in den 24 Jahren als Berufsfachschullehrer uns und unzähligen angehenden Coiffeuren und Coiffeusen ein echtes Vorbild.

Wir werden Pietro Di Gioia in bester Erinnerung behalten. Er wird uns fehlen.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenenes Mitgefühl aus.

Schulleitung, Mitarbeitende der Verwaltung und  
Kollegium der Berufsfachschule Basel